

Socuéllamos

Con el Mercadillo a Cuestas

En sesión del pleno de la Corporación Municipal celebrada el 30 del mes pasado entre otros acuerdos se adoptó el de cambiar de lugar el Mercadillo de Socuéllamos hasta ahora situado junto al Mercado Municipal en la Plaza de José Antonio.

Tras dar lectura a un Real Decreto del Ministerio de Comercio, y estimando la necesidad de efectuar el cambio de lugar por razones diversas entre las que se encuentran: Dar cumplimiento de Decreto, descongestionar el tráfico en la zona centro de la población y evitar perjuicios a los comerciantes establecidos en la zona, se procedió a votar el tema dando como resultado el cambio mencionado.

El acuerdo tomado llevó consigo además el adoptar como nuevo lugar el ferial, situado junto al parque, a unos 200 metros de la Plaza de José Antonio, reduciendo los dos días dedicados hasta ahora a Mercadillo (por el pequeño espacio de que se disponía) dejándolo en uno solamente.

El acierto o desacierto depende de la óptica con que se mire el asunto factoría, a pesar de que exigen además un mayor control sobre la legalidad de estos vendedores ambulantes que forman el mercadillo los viernes, alegando que quien satisface sus impuestos, licencias, multas debidas a inspecciones de comercio etc. etc. son ellos, y que aquellos señores que cada día cambian la sede de su negocio difícilmente serán objetos de sanciones o inspecciones si no se efectúan por el propio Ayuntamiento en el mismo día de su instalación en el mercadillo lo que no está claro es la competencia del Ayuntamiento para realizar o no esta labor.

No se trata de poner obstáculos, sino de asegurarse de que nadie queda con ventaja, puesto que de ser así todos tratarían de pasarse a la postura más ventajosa.

De otra parte los mercaderos, opinan todo lo contrario; los días en que ha funcionado el mercadillo junto al Mercado Municipal aseguran que sus ventas, de carnes, pescados o verduras se elevan notablemente y por tanto el traslado ocasionará disminución en sus ventas, salvo que se intensifique la vigilancia de los establecimientos periféricos que actualmente se han convertido en supermercados, donde la lejía y el detergente se acopian junto a los tomates y el pollo por ejemplo, con las naturales excepciones.

Independientemente de lo expuesto anteriormente, lo que si sería necesario desde el lugar ocupado por el consumidor, es que se acondicionara el pavimento del nuevo emplazamiento, para la normal utilización del mismo, conocidas las exigencias climatológicas de este enclave.

PRECIOS AGRARIOS Y GANADEROS

Apenas ha sufrido cambios el Mercado de Productos Agrarios y Ganaderos, continúa en la misma tónica a las semanas anteriores. Se realizan pocas operaciones en el mercado de vinos, cotizándose a precios muy bajos y con la selección por parte de la demanda, y ante la necesidad de dinero. Los vicultores se encuentran preocupados ante esta situación, ya que en las bodegas está toda la cosecha sin poder darle salida. Durante esta campaña la producción vinícola ha sido de calidad muy desigual, algunos caldos han alcanzado su graduación normal mientras que otros ha sido muy baja, siendo las cotizaciones de los vinos dependientes de su graduación.

Se aprecia un ligero descenso en las cotizaciones del vino con respecto a la semana pasada, los vinos tintos no se han cotizado por falta de demanda.

ligera subida en el mercado de corderos, como ha venido ocurriendo en los años anteriores. Por tanto el mercado se encuentra firme y estable.

Productos	Zona	Pts/UC
Avena	Prov.	12,5/13,-
Cebada	"	13/13,5,-
Alfalfa	"	10/12
Vino Blanco	Alcázar.	107,-
"	Daimiel	103/108,-
"	Manzanares	107/108,-
"	Socuéllamos	105/108,-
"	Tomellos.	100/105,-
"	Valdepeñas	114/115,-
Aceite Oliva.	Moral Cva.	120/122,5,-

El mercado de Corderos se mantiene firme a las semanas pasadas, parece ser que la crisis y los rumores de carne adulterada van pasando. Al estar cerca las navidades se espera una

Producto	Zona	Pts/UD
Cordero Lechal.	Almadén	310,-
"	Almodovar	330,-
"	C. Real	340/350
Cordero Recent.	Almadén	245/250
"	Almodóv.	255,-
"	C. Real	260/275,-
Cordero Pascual	Almadén	220/225
"	Almodóvar	220/225
"	C. Real	220/235
Ovino Mayor	Almódov.	45/50
"	C. Real	50
Leche de Ovej.	Provincia	60/62
Queso de Ovej.	"	400/540/620

Datos obtenidos de: Cooperativas, Delegación de Agricultura.

Sala de fiestas



Ciudad Real
DISCOTECA

KATY
(canta español)
VIKY
(canción frívola)

DIANA ROY
y **TONY NELSON**
(pareja baile moderno fantasía)

Michel y Beatriz
(patinadores acrobáticos)

NIKOL'S
Todas las noches desde las 11
Sábados y Domingos:
tarde:
DISCOTECA JUVENIL
Prohibida la entrada a
Menores de 16 años

MECANOGRAFIA-ESTENOTIPIA-TAQUIGRAFIA



ACADEMIA
EL ZODIACO
Velázquez, 2

Telf. 41 23 46-PUERTOLLANO

Esther Regalo - Fotografía

"Una tienda distinta para un regalo de siempre"

Pérez Galdós, 59 MANZANARES

EMERSON TVC LARGA VIDA

RADIO DUQUE

(DISTRIBUIDOR PROVINCIAL)

VELEZ, 12 PUERTOLLANO

TIENDAS JORCH'S
ROPA JOVEN

(Porque solo lo joven resiste la moda)

Calzada, n.º 7 PUERTOLLANO

COMIC'S FRANFURT
(DISCO BAR)

Sanwich :: Hamburguesas :: Cockteles

Fuente, 16 :: Teléfono 42 41 04 :: PUERTOLLANO

VINOS "YUNTERO"

DE LA COOPERATIVA DEL CAMPO

Nuestro Padre Jesús del Perdón

Teléfonos 61 03 09 - 61 18 76 - 61 14 59

MANZANARES «La Mancha»